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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia  

GABINEU DO  VEREADOR  VALMIR ROCHA 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso,  

REQUERIMENTO N°. 630  / 2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Sr. Prefeito Municipal — Mario Cesar Barreto Azevedo, juntamente ao Ilmo. Sr. 
Secretário Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano — Willian 
Campos, realizar a manutenção dos refletores, revitalizar a pintura da quadra e 
reparar os alambrados danificados na Praça CEU — Centros de Artes e Esportes 
Unificados no Bairro Tancredo Neves I. 

Anexos: 
Para melhor elucidar a situação atual do espaço, seguem anexas imagens que 
evidenciam as condições dos refletores, pintura da quadra e alambrados, 
destacando os reparos necessários para atender às demandas da população 

Sala das sessões, 14 de abril de 2025 
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Justificativa: 
O presente requerimento fundamenta-se na necessidade de garantir a manutenção e 
valorização deste espaço esportivo e recreativo, que é amplamente utilizado pela 
comunidade local. A revitalização e os reparos solicitados são indispensáveis para 
assegurar a funcionalidade, segurança e estética do local, beneficiando diretamente a 
população de Paulo Afonso. 

Conclusão: 
Diante do exposto, solicita-se que as medidas necessárias sejam tomadas com urgência, 
atendendo às demandas da população e promovendo a qualidade deste importante 
equipamento público. 

Segue os nexos: 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR VALMIR ROCHA 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 647 / 2025. 

O Vereador que este subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
requerer a Vossa Excelência que se digne encaminhar o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal — Mario Cesar Barreto Azevedo, juntamente ao Ilmo. Sr. 
Secretário Municipal de Ordem Pública e Segurança Cidadã — Anderson 
Andrade, solicitando a repintura das faixas de pedestres localizada na Avenida 
Apolônio Sáles, 480 - Centro, Paulo Afonso — BA, destacando que a referida 
faixa está localizada ao lado do Banco SICOOB. 

Anexos: 
Para melhor elucidar a situação atual, seguem anexas imagens que evidenciam a 
necessidade de repintura da faixa de pedestre, visando atender às demandas da 
população e garantir a segurança dos pedestres que transitam pelo local. 

Sala das sessões, 16 de abril de 2025 

ATESTO O RECEBIMENTO PROT. N°43_ 
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Justificativa: 
A repintura da faixa de pedestre é essencial para garantir a segurança no trânsito, 
prevenir acidentes e promover uma mobilidade urbana adequada. Além disso, 
contribui para o cumprimento das normas de trânsito, reforçando a proteção dos 
cidadãos e a organização do tráfego na região. Trata-se de uma medida simples e 
eficaz, que gera impacto positivo direto na qualidade de vida da população 

Conclusão: 
Com base nos argumentos apresentados, reforçamos a importância da execução 
desta medida de forma prioritária, a fim de atender às demandas da população e 
promover um trânsito mais seguro e organizado. Contamos com a atenção e o 
esforço das autoridades competentes para que esta solicitação seja prontamente 
atendida. 

Segue os nexos: 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

"GABINETE DO VEREADOR VALMIR ROCHA 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso' 

REQUERIMENTO N°. 648  / 2025. 

O Vereador que este subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
requerer a Vossa Excelência que se digne encaminhar o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal — Mario Cesar Barreto Azevedo, juntamente ao Ilmo. Sr. 
Secretário Municipal de Ordem Pública e Segurança Cidadã — Anderson 
Andrade, solicitando a repintura das faixas de pedestres localizada em frente ao 
Ginásio Esportivo Luís Eduardo Magalhães, situado na Avenida Apolônio 
Sales, Vila Poty, Paulo Afonso — BA. 

Destaca-se que a referida avenida possui duas vias de tráfego, permitindo 
fluxo de veículos em ambos os sentidos 

Anexos: 
Para melhor elucidar a situação atual, seguem anexas imagens que evidenciam a 
necessidade de repintura da faixa de pedestre, visando atender às demandas da 
população e garantir a segurança dos pedestres que transitam pelo local. 

Sala das sessões, 16 de abril de 2025 
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Justificativa: 
A repintura da faixa de pedestre é essencial para garantir a segurança no trânsito, 
prevenir acidentes e promover uma mobilidade urbana adequada. Além disso, 
contribui para o cumprimento das normas de trânsito, reforçando a proteção dos 
cidadãos e a organização do tráfego na região. Trata-se de uma medida simples e 
eficaz, que gera impacto positivo direto na qualidade de vida da população 

Conclusão: 
Com base nos argumentos apresentados, reforçamos a importância da execução 
desta medida de forma prioritária, a fim de atender às demandas da população e 
promover um trânsito mais seguro e organizado. Contamos com a atenção e o 
esforço das autoridades competentes para que esta solicitação seja prontamente 
atendida. 

Segue os nexos: 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR VALMIR ROCHA 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 649 / 2025. 

O Vereador que este subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
requerer a Vossa Excelência que se digne encaminhar o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal — Mario Cesar Barreto Azevedo, juntamente ao Ilmo. Sr. 
Secretário Municipal de Ordem Pública e Segurança Cidadã — Anderson 
Andrade, solicitando a repintura das faixas de pedestres localizada em frente à loja 
Mega Thorra, situada na Avenida Apolônio Sáles, 156, Centro, Paulo Afonso, 
BA, a outra faixa em questão, está situada em frente a em frente à loja Americanas. 

Destaca-se que a referida avenida possui duas vias de tráfego, permitindo 
fluxo de veículos em ambos os sentidos 

Arwxos; 	, 
Para melhor elucidar a situação atual, seguem anexas imagens que., evidenciam a 
necessidade de repintura da faixa de pedestre, visando atender às demandas da 
população e garantir a segurança dos pedestres que transitam pelo local. 
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Justificativa: 
A repintura da faixa de pedestre é essencial para garantir a segurança no trânsito, 
prevenir acidentes e promover uma mobilidade urbana adequada. Além disso, 
contribui para o cumprimento das normas de trânsito, reforçando a proteção dos 
cidadãos e a organização do tráfego na região. Trata-se de uma medida simples e 
eficaz, que gera impacto positivo direto na qualidade de vida da população 

Conclusão: 
Com base nos argumentos apresentados, reforçamos a importância da execução 
desta medida de forma prioritária, a fim de atender às demandas da população e 
promover um trânsito mais seguro e organizado. Contamos com a atenção e o 
esforço das autoridades competentes para que esta solicitação seja prontamente 
atendida. 

Segue os nexos: 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
 	Estado da Bahia  
iGABINETE DO VEREADOR VALMIR ROCHA' 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 650  / 2025. 

O Vereador que este subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
requerer a Vossa Excelência que se digne encaminhar o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal — Mario Cesar Barreto Azevedo, juntamente ao limo. Sr. 
Secretário Municipal de Ordem Pública e Segurança Cidadã — Anderson 
Andrade, solicitando a repintura das faixas de pedestres localizada na Avenida tia 
Amizade, Bairro General Dutra, Paulo Afonso — BA. 

Destaca-se que a referida avenida possui duas faixas de pedreste, permitindo 
o fluxo de veículos em sentido unico. 

Anexos: 
Para melhor elucidar a situação atual, seguem anexas imagens que evidenciam a 
necessidade de repintura da faixa de pedestre, visando atender às demandas da 
população e garantir a segurança dos pedestres que transitam pelo local. 

Sala das sessões, 16 de abril de 2025 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
 	Estado da Bahia 
ABINETÉ-DO VEREADOR  VALMIR ROCHA]  

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 653 / 2025. 

O Vereador que este subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
requerer a Vossa Excelência que se digne encaminhar o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal — Mario Cesar Barreto Azevedo, juntamente ao limo. Sr. 
Secretário Municipal de Ordem Pública e Segurança Cidadã — Anderson 
Andrade, solicitando a repintura das faixas de pedestres localizada na Rua das 
Mangueiras, Paulo Afonso - BA, em frente a Caixa Econômica Federal. 

Anexos: 
Para melhor elucidar a situação atual, seguem anexas imagens que evidenciam a 
necessidade de repintura da faixa de pedestre, visando atender às demandas da 
população e garantir a segurança dos pedestres que transitam pelo local. 

Sala das sessões, 16 de abril de 2025 
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Justificativa: 
A repintura da faixa de pedestre é essencial para garantir a segurança no trânsito, 
prevenir acidentes e promover uma mobilidade urbana adequada. Além disso, 
contribui para o cumprimento das normas de trânsito, reforçando a proteção dos 
cidadãos e a organização do tráfego na região. Trata-se de uma medida simples e 
eficaz, que gera impacto positivo direto na qualidade de vida da população 

Conclusão: 
Com base nos argumentos apresentados, reforçamos a importância da execução 
desta medida de forma prioritária, a fim de atender às demandas da populaçãd e 
promover um trânsito mais seguro e organizado. Contamos com a atenção e o 
esforço das autoridades competentes para que esta solicitação seja prontamente 
atendida. 

Segue os nexos: 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
 	Estado da Bahia  
GABINETE DO VEREADOR VALMIR ROCHA" 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  652  / 2025. 

O vereador que este subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
requerer que seja encaminhada a presente solicitação à Prefeitura Municipal de 
Paulo Afonso e à Secretaria Municipal de Ordem Pública e Segurança Cidadã, 
solicitando a repintura da faixa de pedestres localizada na Avenida Apolônio 
Sales - Centro, Paulo Afonso — BA, em frente ao Restaurante Prime Sushi e 
Grelhados. 

Destaca-se que a referida avenida possui duas vias de tráfego, permitindo 
fluxo de veículos em ambos os sentidos 

Anexos: 
Para melhor elucidar a situação atual, seguem anexas imagens que evidenciam a 
necessidade de repintura da faixa de pedestre, visando atender às demandas da 
população e garantir a segurança dos pedestres que transitam pelo local. 

Sala das sessões, 16 de abril de 2025 
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Justificativa: 
A repintura da faixa de pedestre é essencial para garantir a segurança no trânsito, 
prevenir acidentes e promover uma mobilidade urbana adequada. Além disso, 
contribui para o cumprimento das normas de trânsito, reforçando a proteção dos 
cidadãos e a organização do tráfego na região. Trata-se de uma medida simples e 
eficaz, que gera impacto positivo direto na qualidade de vida da população 

Conclusão: 
Com base nos argumentos apresentados, reforçamos a importância da execução 
desta medida de forma prioritária, a fim de atender às demandas da população e 
promover um trânsito mais seguro e organizado. Contamos com a atenção e o 
esforço das autoridades competentes para que esta solicitação seja prontamente 
atendida. 

Segue os nexos: 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 	  

'GABINETE DO VEREADOR VALMIR  ROCHA!, 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 654  / 2025. 

O Vereador que este subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
requerer a Vossa Excelência que se digne encaminhar o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal — Mario Cesar Barreto Azevedo, juntamente ao limo. Sr. 
Secretário Municipal de Ordem Pública e Segurança Cidadã — Anderson 
Andrade, solicitando a repintura das faixas de pedestres localizada na Avenida 
Apoie:mio Sales - Centro, Paulo Afonso — BA, em frente a Prefeitura Municipal. 

Destaca-se que a referida avenida possui duas vias de tráfego, permitindo 
fluxo de veículos em ambos os sentidos 

Anexos: 
Para melhor elucidar a situação atual, seguem anexas imagens que evidenciam a 
necessidade de repintura da faixa de pedestre, visando atender às demandas da 
população e garantir a segurança dos pedestres que transitam pelo local. 

Sala das sessões, 16 de abril de 2025 
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Justificativa: 
A repintura da faixa de pedestre é essencial para garantir a segurança no trânsito, 
prevenir acidentes e promover uma mobilidade urbana adequada. Além disso, 
contribui para o cumprimento das normas de trânsito, reforçando a proteção dos 
cidadãos e a organização do tráfego na região. Trata-se de uma medida simples e 
eficaz, que gera impacto positivo direto na qualidade de vida da população 

Conclusão: 
Com base nos argumentos apresentados, reforçamos a importância da execução 
desta medida de forma prioritária, a fim de atender às demandas da população e 
promover um trânsito mais seguro e organizado. Contamos com a atenção e o 
esforço das autoridades competentes para que esta solicitação seja prontamente 
atendida. 

Segue os nexos: 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR VALMIR ROCHA 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 659 2025. 

O Vereador que este subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
requerer a Vossa Excelência que se digne encaminhar o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal — Mario Cesar Barreto Azevedo, juntamente ao limo. Sr. 
Secretário Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano - Williãm 
Ferreira Campos, solicitar o concerto das luminárias no Parque Belvedere, 
localizado na Avenida das Algarobas, SIN - General Dutra, Paulo Afonso — BA. 

Anexos: 
Para melhor elucidar a situação atual, seguem anexas imagens que evidenciam a 
necessidade de reparos nas luminárias públicas em determinadas áreas. 

Sala das sessões, 16 de abril de 2025 
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Justificativa: 
A iluminação pública é fundamental para a segurança, mobilidade e qualidade de 
vida dos cidadãos. A falta de manutenção nas luminárias pode resultar em áreas 
escuras, aumentando riscos de acidentes e criminalidade. Além disso, uma 
iluminação adequada contribui para um ambiente urbano mais acolhedor e 
funcional, beneficiando toda a comunidade. 

Conclusão: 
Diante da necessidade evidente de reparos, solicita-se a intervenção do setor 
responsável para a manutenção das luminárias públicas. A realização desse 
serviço proporcionará melhorias significativas na infraestrutura urbana, garantindo 
mais segurança e conforto aos moradores. Aguardamos retorno com informações 
sobre as providências que serão tomadas. 

Segue os nexos: 



nÜWDO (A) NA SESSÃO N' 

2116J.Wo 

DfA C. , 	2-13 / (4 i_Z  ç'"  

ATESTO O RECEBIMENTO PROT. No6aS  
Em)5j  O \k 	de 20  Z,S  

Swere;p.r1 minIstratIve 

Va 

ver.valmirrocha 
(75) 3282-3850 

Rocha 

mail.com  
al: 205 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

'iGABINETE DO VEREADOR VALMIR ROCHA 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 634  / 2025. 

O Vereador que este subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
requerer a Vossa Excelência que se digne encaminhar o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal — Mario Cesar Barreto Azevedo, juntamente ao Ilmo. Sr. 
Secretário Municipal de Ordem Pública e Segurança Cidadã — Anderson 
Andrade, solicitando a implantação de faixas de pedestre nas três vias situadas 
em frente à Câmara Municipal de Paulo Afonso, ao endereço Avenida Apolônio 
Sales, 495, Centro. 

Anexos: 
Para melhor elucidar a situação atual, seguem anexas imagens que evidenciam a 
necessidade de implantação de faixas de pedestres, visando atender às demandas 
da população e garantir a segurança dos pedestres que transitam pelo local. 

Sala das sessões, 15 de abril de 2025 



Justificativa: 
A implantação de faixas de pedestres nas vias mencionadas é fundamental para 
assegurar a segurança dos cidadãos que transitam pela região, especialmente em 
frente à Câmara dos Vereadores e na Avenida Apolônio Sales, um local de grande 
fluxo de veículos e pedestres. Essa medida não apenas garante proteção aos 
pedestres, mas também organiza o trânsito, promovendo maior fluidez e 
prevenindo acidentes. 

Conclusão: 
	 t• 

A implementação das faixas de pedestres é um passo indispensável para atender 
às necessidades da população, garantindo segurança e qualidade de vida aos 
cidadãos que utilizam diariamente essas vias. Contamos com a atenção e 
colaboração das autoridades competentes para viabilizar essa medida tão 
necessária. 

Segue os nexos: 
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